
                                             Информационно-аналитическая газета

Колонка 
редактора

Выпуск
№ 01 (120)
Февраль
2024 год

 А годы идут. Очередная зима уже 
рвёт финишную ленточку. Кроме 
проблем, каждый год наполняется 
д о с т и ж е н и я м и  и  п р о с т ы м и 
человеческими радостями.

 Радость наполняет нас на духовном, 
эмоциональном и физиче ском 
плане. Когда человек пашет землю 
и осознаёт, что будет урожай, у него 
есть радость жизни. Когда же человек 
гонится за лёгкими удовольствиями, 
он уподобляется наркоману, пьянице, 
извращенцу. Время жизни при этом 
утекает в бутылку пива, рюмку вина, 
стопку водки по вечерам или скользит 
туда, о чём и говорить не хочется.

  «Культурное» винопитие, конечно, 
даёт ощущение радости от воздействия 
химического агента на мозг. Причина 
– в параличе тех или иных отделов 
головного мозга. Любой алкоголь, 
по утверждению академика Павлова, 
всегда парализующе действует на мозг. 
Не возбуждает, а именно парализует. И 
только этим дело не ограничивается. 

Любой алкоголь  разрушает 
нейроны мозга и с годами эти 
нарушения накапливаются независимо 
от доз. Человек при этом испытывает 
удовольствие вплоть до эйфории. Всем 
приятным ощущениям мы обязаны 
гормонам радости. Алкоголь и табак 
запускают в нас суррогат радости, 
в отличие от той, что дарует нам 
природа, добрые дела или общение. 

При этом организм привыкает к 
химической стимуляции гормонов 
радости, а их выработка в целом всё 
сильнее атрофируется. 

  Если внимательно присмотреться, 
то часто не возраст заставляет 
отказываться от многих удовольствий 
и занятий молодости, а увеличение 
частоты приёма рюмок с вином. По 
моим наблюдениям, сознательные 
трезвенники продолжают заниматься 
любимыми для них занятиями, пока в 
организме не произойдёт поломка или 
не закончится срок их жизни на Земле.

 А наркотизм суррогата радости 
желает повторений. Созидательная 
энергия затрачивается на привычные 
повторы. И чем дальше, тем больше. 
Для «культурно» пьющего это 
происходит помедленнее и незаметно. 
Но происходит. Достаточно на 
календарях крестиком отмечать дни 
употребления спиртного и вспомнить: 
«Так ли было годы тому назад?»

  Раньше утверждали, что клетки 
мозга  не  во сст анавливают ся . 
Современная наука утверждает, что 
что клетки мозга регенерируют. 
Паталогоанатомы видят значительное 
различие в морфологии между 
здоровым мозгом и мозгом погибших 
в автокатастрофах молодых мужчин.

Помятому листу железа сложно 
вернуть былую гладкость. Так и 
повреждённому алкоголем и табаком 
организму сложно стать таким, каким 
он мог бы быть при трезвом образе 
жизни. Особенно трудно восстановить 
полноценную работу мозга, тем более 
вернуть потерянное время. 

Известно мнение Люции Павловны 
Шичко, редко и «мало, очень мало» 
выпивавшей, что через два года 
полной трезвости сознание стало 
гораздо более ясным, каким и должно 
быть. Сумрачность жизни исчезла 
вопреки серьёзным проблемам.

С Праздником Весны вас, милые 
вы наши женщины!

Не требует пояснения тезис: «Если 
большой народ рожает мало, а малый 
народ рожает нормально, то со 
временем эти народы 
поменяются местами». 
По данным Росстата в 
2022 году суммарный 
к о э ф ф и ц и е н т 
рождаемости составил 
1,42 на женщину. И этот 
коэффициент имеет 
тенденцию к снижению. 

Коэффициент 
рождаемости 
таджикских жещин 
в информационном 
пространстве 
оценивается более 
четверых детей 
на одну женщину. 
Таджикская женщина 
рожает в три раза 
больше детей, чем 
россиянка.

В  с в о ё м  т р уд е 
«Опыт о законе народо-
н а с е л е н и я »  Том а с 
Мальтус рассчитал, 
что в благоприятных 
условиях население 
увеличивается в два 
раза всего за 25 лет. А простые расчеты 
показывают, что если молодые пары 
рожают по четыре ребёнка, их дети и 
внуки также рожают по четыре ребёнка, 
то всего за семьдесят лет совокупная 
численность их с потомками увеличится 
в пятнадцать раз. В пятнадцать раз за 
семьдесят лет! 

Две главных причины, влияющие на 
демографическую катастрофу в нашей 
стране, находятся в головах людей в 
их сознании и подсознании. в форме 
убеждения. 

Убеждения людей формируются 
в  с о о т в е т с т в и и  с  ко н ц е п ц и е й 
с о ц и а л ь н о - п с и х о л о г и ч е с к о й 
запрограммированности человека. 

О главных направлениях выхода 
из демографическог кризиса
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Что касается демографии, то наши 
соотечественники и соотечественницы 
с младых лет запрограммированы на 
упоребление алкоголя и малодетность. 
Алкоголь уменьшает количество и 
качество семейных пар, способных рожать 

и воспитывать в достаточном количестве 
нормальных здоровых детей.

Главный вопрос в решении демогра-
фической проблемы России заключается 
в том, как убедить православную 
россиянку рожать не менее четырёх детей 
в ситуации катастрофического состояния 
традиционной семьи?

В мае 2023 года родились 104 тыс. 534 
младенца, умерли 152 тыс. 757 человек, 
зарегистрировано 45 тыс. 499 браков и 61 
тыс. 240 разводов. [17]

А еще за последние десять лет 
численность не желающих совсем 
заводить детей («чайлд-фри») удвоилась.

По данным Росстата за первое 
полугодие  2023  года  уровень 
рождаемости в России 8,5 ребёнка на 
1000 человек. Это наихудший результат 
за последние двадцать лет. 

 Наилучший уровень рождае-
мости выпал 
на 2007-2015 
годы, когда в 
пору рождае-
мости вошло 
м н о г о ч и с -
л е н н о е 
п о к о л е н и е 
р о ж д ё н н ы х 
в  с е р е д и н е 
8 0 - х  г о д о в 
п р о ш л о г о 
ве ка ,  ко гд а 
п р о и з о ш л о 
ч а с т и ч н о е 
отрезвление 
населения. 

Тогда был 
период резкого 
у в е л и ч е н и я  
р о ж д а е м о -
сти в стране. 
Прибавление 
к рождаемости 
по сравнению с 
предыдущими 
годами в СССР 
составляло  до 

полумиллиона детей в год. Отказываясь 
признать благотворное и сильное 
влияние трезвости на рождаемость, 
демографы и публицисты объясняют 
этот всплеск рождаемости самыми 
различными причинами от улучшения 
настроения народа (совершенно 
дурацкое объяснение!) до увеличения 
декретного отпуска. Главная причина 
заключалось в том, что в семьи 
вернулись протрезвевшие мужчины. 

Дети, рождённые в то время, привели 
к увеличению рождаемости в 10-е годы 
нынешнего века. И это было очень 
здоровое поколение новорождённых!.    

Юрий Кашин

(Окончание на полосе 3)

Гормоны счастья и рюмочки вина
Гормоны счастья, иначе их ещё 

называют нейромедиаторами, играя 
на струнах нашей нервной смстемы, 
исполняют нам мелодии радости и 
удовольствия. К гормонам радости 
отно сят ся  дофамин ,  с еротонин , 
эндорфины и окситоцин.

К наиболее известным и популярным 
из них в немедицинской среде относится 
дофамин (звучит музыкально: до-
фа-ми). Достижение цели, решение 
сложной задачи, большая или маленькая 
победа, предвкушение успеха и даже 
случайные малые радости создают 
всплеск выработки дофамина. Любовь, 
тактильные ощущения близкого человека, 
ребёнка сопровождаются выработкой 
непрерывных потоков дофамина (если так 
можно представить то малое количество 
вырабатываемых в сутки гормонов).

Употребление вкусной пищи повышает 
уровень дофамина в организме, поэтому 
рискованно делать пищу солидным 
источником радостей в своей жизни.  Более 

того, в некоторых продуктах, например: 
мясе, сыре, творогах, орехах, бобах... 
содержится предшественник дофамина, 
усиливающий его выработку. Получается 
замкнутый круг: чем больше ешь, тем 
больше дофамина; чем больше дофамина, 
тем больше хочется вкусненького.

Хорошо вырабатывается дофамин у 
любителей поспать, а вот со спортом и 
тренировками у него отношения посложнее. 
В спорте дофамин вырабатывается, как 
предвкушение результата в виде хорошей 
физической формы, похудения, отдыха 
нервной системы, умения постоять за себя, 
общения с друзьями по залу….

Дофамин повышает давление и 
увеличивает частоту сердцебиения, что 
помогает преодолеть стрессы и боль. 

Алкоголь, табак и другие наркотики 
увеличивают выработку дофамина в мозге 
в 5-10 раз, но только на первом этапе. 
Получение дофамина за счёт химических 
субстанций атрофирует его выработку, как 
по другим поводам, так и за счёт наркотиков. 

И с к у с с т в е н н о е  п о л у ч е н и е 
удовольствия дорого обходится 
организму и судьбе человека. Адаптация 
мозга к жирной и сладкой пище 
происходит точно также, как к алкоголю. 
По мере привыкания к наркотическому 
или пищевому стимулированию 
удовольствия, выработка дофамина 
снижается, а мозг требует приятного. 
Человек не может этому противостоять 
и увеличивает дозу. Вот так и получается 
тот самый замкнутый круг.

Д р у г и м  г о р м о н о м  р а д о с т и 
является нейромедиатор серотонин. 
Он вырабатывается в основном в 
кишечнике. Серотонин отвечает за 
ряд важнейших функций в организме. 
Он улучшает память, внимание, 
скорость ориентации в окружающей 
обстановке и скорость движений, 
обеспечивает полноценный сон. 
Серотонин контролирует половое 
влечение и репродуктивную функцию. 

Юрий Кашин
Окончание. Начало в №02 (119 - 2023

Нормальная православная семья

(Окончание следует)
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Новости Кукушка ,  услышав  которую 
загадывают разные поверья, является 
«оригинальной птичкой» в отношении 
своего репродуктивного поведения. 
В отличие от всех других птиц 
кукушка не только не вьёт гнёзда, 
но и не высиживает своих птенцов. 
Свои яйца она подбрасывает другим 
п т и ц а м .  О б ы ч н о  э т о 
небольшие птички отряда 
воробьиных, навроде лесных 
пеночек. Эмбриональный 
период кукушат меньше 
двух недель, поэтому они 
вылупляются первыми. 
Несмышлёные родители с 
утра до ночи старательно 
заботятся о самом крупном 
и прожорливом первенце. 
Но только этим дело не 
ограничивается. На спине 
ещё слепого кукушонка есть 
особая чувствительная зона. 
Почувствовав этой зоной 
яйцо или даже птенчика, 
кукушонок пятится назад и 
выталкивает их из гнезда. 
В свободный полёт сам 
кукушонок отправляется после того, как 
перерастёт своих глупых кормильцев 
по весу и размерам в два-три раза. 
По срокам всё это происходит очень 
быстро – всего через двадцать дней 
после того, как кукушонок вылупится 
из яйца. Об этом повествует красочный 
рассказ «Кукушонок» советского 
писателя-природоведа Виталия Бианки.

Большинство людей, подобно 
гл у п ы м  п е н о ч к а м  н е  м о г у т 
просчитывать будущее в отношении 
своих потомков. Судя по сотням и 
более мгновенных комментариев 
в интернете на любые статьи о 
мигрантах, эта проблема стала одной 
из самых злободневных. Практически 
по всей стране раздаётся народный 
стон: «Да сделайте же, наконец, что-
нибудь с непрекращающимся засильем 
мигрантского беспредела!»

В ситуации с многомиллионным 
переселением мигрантов в Россию 
за последнее два десятилетия, в их 
поведении и отношении к ним коренных 
жителей России просматривается 
аналогия с рассказом «Кукушонок». 
Среднеазиатские (и не только) страны, 
с жестокими эксцессами изгнавшие 
русских, не могут предоставить своим 
гражданам достойное проживание 
и подталкивают их к переселению в 
более благополучное и открытое всем 
ветрам «гнездо» России. А русский 
народ, доброжелательно и сакрально 
отно сящийся  к  упот реблению 
алкоголя, не сумел заметить и оценить 
нарастающей опасности. К этой фразе 
большинство нашего народа отнесётся 

О мигрантах над гнездом кукушки
негативно в силу своих проалкогольных 
убеждений. 

Однако, существует факт, что даже 
малое употребление алкоголя разрушает 
клетки головного мозга и ослабляет 
умственные способности. Большинство 
же вполне может согласиться с тем, что 
вино ума не прибавляет. 

Что  пыт ают ся  сделать  с  этим 
мигрантским «наводнением» разные 
социальные слои нашего общества? 
Давайте будем их обучать русскому 
языку. А пусть они учат историю нашей 
страны. А пусть наши дети учатся с 
теми, кто не понимает, о чём им говорит 
учитель. Даже Президент как-то говорил 
о том, что неправильно переводить 
детей в другие школы из тех, где много 
мигрантских детей. Я не утверждаю, что 
русских детей вытесняют из ряда школ, 
но так или иначе дети покидают эти 
школы. А родители продают квартиры 
и переезжают в менее насыщенные 
мигрантами места. Переезжают, кто 
может. Так образуются анклавы, набирают 
силу власти пресловутые диаспоры 
мафиозных оттенков, отлаживаются 
экономические схемы более удобных 
условий по переселению семей мигрантов. 
И вот вопрос: создавать ли нам условия 
для удобства мигрантов при внедрении 
их в привычный нам российский социум 
или пресечь этот поток и направить его в 
обратную сторону?

Неоднократно известны случаи, когда 
славянским детям приходится уступать 
детские площадки азиатским детям с их 
матерями. Известны случаи, взрослые 
мигранты прогоняли русских мальчишек 
со стадиона. Видимо, есть у приезжающих 
народов какое-то «чувствительное место», 
как у кукушонка, которое помогает 
им освободить в русских регионах 
пространство для привычной жизни 
анклавов и диаспор, торгово-спортивных 
занятий, воспитания своих детей в 
привычном русле. 

Юрий Кашин

Математика и рюмочка вина

Пришла пора отмечать 120-летие 
со дня рождения академика Углова. 
Здесь нам важно не ограничиться 
одним днём в году.

Замечательную идею предложили 
в селе Гордино Кировской области. 
Там предложили начать «Угловские 
чтения» в апреле, как месяце, удобном 
для учащихся и их родителей.

Во избежание «официальщины» 
соратники предложили знакомство 
с  ж и з н ь ю  и  д е я т е л ь н о с т ь ю 
Фёдора Григорьевича проводить 
на фоне номеров художественной 
с а м од е я т е л ь н о с т и  и  д р у г и х 
выступлений учащихся и учителей

В Центральном НИИ организации 
и информатизации здравоохранения 
провели мониторинг алкоголизации 
подростков в ряде городов России. 
Уровень алкоголизации девочек 
значительно превышает уровень 
алкоголизации мальчиков. В среднем 
употребляют алкоголь 49% девочек в 
возрасте 15-17 лет и 37% мальчиков 
их ровесников.

Часто, не менее двух раз в месяц, 
алкоголь употребляют 7,8% девочек 
и 6,7% мальчиков. По физиологии 
вывода алкоголя из организма это 
означает, что они уже «не просыхают».

В будущем число женщин-
алкоголичек превысит численность 
алкоголиков мужчин. Для демографии 
такая ситуация весьма печальна. 
Полно стью ре зульт аты  этого 
исследования опубликованы в 
журнале «Собриология» №1(32)-2023.

В издательстве «Концептуал» 
вышло в свет Собрание трудов 
«Метод Геннадия Шичко. Теория 
психологического программирования: 
в 2 томах».

Том 1. Научные основы гортоно-
вики. Психическая деятельность и 
вторая сигнальная система.

Том 2. Научные основы теории 
психологического программирования

Собрание содержит уникальные и 
чудом сохранившиеся материалы из 
архива его жены Люции Павловны. 
Текст публикуется без изменений.

   Ссылка на интернет-магазин: 
https://konzeptual.ru/metod-gennadija-
shichko-teorija-psihologicheskogo-
programmirovanija-12181/

В и д е ол е кто р и й  п о  т е о р и и 
психологического программирования 
на Youtube-канале «Профилактика 
Онлайн» по ссылке   https://www.youtube.
com/playlist?list=PLm8s5VKjgL_
rH9K_nmL-zwEsC1SXI2M-O

На линии боевого соприкосновения 
категорически запрещено употреблять 
алкоголь. Следует понимать, что наш 
народ, крепчайше обработан питейной 
пропагандой от быта до кинофильмов. 
Даже в сложных и опасных условиях 
найдутся «индивидиумы», способные  
раздобыть, и выпить, и соблазнить 
других. Интернет наполняют рассказы 
о различных случаях и наказаниях, о 
хмельной похвальбе приехавших в 
отпуск и их неадекватном поведении. 
Просачиваются различные сведения, 
в том числе о трагических случаях.

И только жесткое негативное 
отношение к алкоголю на СВО 
сдерживает их распространение. 
Такие случаи не прячутся под ковёр 
и, как правило, заканчиваются 
гауптвахтой на полмесяца, а то и 
отчислением домой.

На платформе ДЗЕН в блоге «ЗОЖ 
трезвость зрение» опубликована 
статья «Научная картина российской 
демографии». В статье с трезвой 
точки зрения проанализирован 
д е м о г р а ф и ч е с к и й  к р и з и с  и 
определены пути выхода из него, 
несовпадающие с распространённой 
точкой зрения.

А потом мы слышим от мигрантов 
диковатые заявления, типа: «Это моя 
земля!», «Русский, б..., г…дон!», 
«Запретить в школах новогоднюю 
ёлку», «Вас всех русских девушек надо 
насиловать. Вы – мясо!», «Режь всех, 
кто старше семи лет»… . Наверное, 
скоро привыкнем. 

Есть у мигрантов сплочён-
ность, энергия и нахрапистость. 
Наша покладистость,  типа 
« л и ш ь  б ы  ч е л о в е к  б ы л 
хороший», легко сминаются 
под этим напором. Выселение 
такого рода мигрантов, даже 
вместе с семьями, пусть сотен 
и даже тысяч их, на фоне 
приехавших миллионов – это 
как пол рубля с получки. 

В целом уже сложилась 
ситуация ядерной мины под 
будущие поколения. Когда-
то она рванёт. Увы, не видно 
решимости проверить всю 
мигрантскую многомилли-
онную массу на законность 
получения гражданства за 
п о с л ед н е е  д е с я т и л е т и е . 

Паспорта им раздавала российская 
коррупцияпо принципу «вертолётных 
денег». Эту ситуацию необходимо 
исправить кардинально, с учетом 
нарушений законности членами 
семьи и проявлений ими дикостей по 
отношению к коренным народам.

Я с  великим удовольствием 
проголосую за того кандидата в 
Президенты, который пообещает 
массовую депортацию мигрантов с 
лишением их гражданства России. 
Все остальные проблемы наша страна 
так или иначе будет решать. Но мину 
под будущие поколения необходимо 
обезвредить любыми средствами 
обязательно и срочно.

Вполне возможно, проблемы 
мигрантов не существовало бы совсем 
или она бы не зудила такой язвой, если 
бы наш пока ещё многочисленный, хотя 
и стареющий, народ рожал своих детей 
в нормальном количестве. Да ещё не 
терял бы ежегодно по ассоциированным 
с алкоголем причинам сотни тысяч 
человек трудоспособного возраста. 

Д а  е щ ё  у б е р ё г  б ы  с в о й 
репродуктивный потенциал от 
разрушительного действия алкоголя 
и при этом рожал меньше детей с 
отклонениями от нормы. Тогда и все 
остальные причины вряд ли смогли бы 
привести к вымиранию народов нашей 
страны и замещению их мигрантами. 
К сожалению, массовое употребление 
алкоголя пожирает энергию народа, 
необходимую для кардинального 
решения этой проблемы, ослабляет 
разум и мудрость народа.

(Окончание на полосе  4)

    Я- математик. Много лет преподавал 
«Математиче ский  ана лиз»  на 
механико-математическом факультете 
П е рм с ко го  го с уд а р с т в е н н о го 
университета.   
    Когда человек говорит, что учился 
на мехмате, это вызывает уважение 
всех окружающих. Математика – 
наука серьёзная и сложная. Все так 
или иначе пробовали её изучать и 
понимают, что это дело не простое. А 
матанализ – наиболее сложная часть 
математики. 
    Усвоение и сдача экзаменов по 
матанализу – дело весьма трудное.  
Только единицы студентов могут сдать 
матанализ на мехмате на отлично. 
Считается, что тройка на этом экзамене 
– не стыдная оценка.
    Так, при сдаче вступительного 
письменного экзамена по математике 
для поступающих на мехмат МГУ 
тройка  считается  нормальной 
оценкой. Если на этом экзамене 
человек получает четверку, на него 
уже смотрят:
    – Ого! Кто это такой? Надо брать!   

    А если вдруг пятёрка, значит его надо 
хватать, тащить, даже если человек будет 
сопротивляться.
     К 1985 году у нас появилась идея 
трезвости. По рукам ходили магнитофонные 
записи лекций о трезвости какого-то 
ученого физика из Новосибирска. В них 
он рассказывал доселе неизвестные вещи 
о народной беде.
    Когда 7 мая 1985 года было принято 
Постановление ЦК КПСС «О мерах по 
преодолению пьянства и алкоголизма, 
искоренению самогоноварения», мы 
с приятелем пошли в райком партии. 
Нашли там инструктора по идеологии и 
предложили ему продвигать эти лекции по 
трезвости. Он говорит:
     – Знаете, эти лекции… Наверное, агенты 
ЦРУ что-то мутят?
    – А вы эти лекции слушали?
    – Нет, я не слушал.
       – Давайте, мы вам принесём. Послушаете.
    Нашлась в райкоме тогда хорошая 
молодая женщина. Она нас поддержала. 
И она рассказала нам, что было закрытое 
заседание райкома и им дали такую 
информацию. 

    По оценке Минздрава тогда в стране 
рождалось 30% детей с отклонениями 
в умственно-психическом развитии. 
Тридцать процентов! 
     Пусть отклонение от нормы у ребёнка 
составляет 5%. Но какому родителю 
это надо? Каждому надо, чтобы у его 
ребёнка отклонений не было.
    Например, ребёнок в школе хорошо 
успевает по математике, участвует в 
олимпиадах или побеждает в конкурсах. 
Об этом похвастаются родственникам, 
друзьям: «Вот какой хороший ребёнок 
родился в семье!» А если ребёнок 
родился с серьёзными отклонениями, то 
кто будет об этом хвастаться? 
    Есть у меня товарищ, с которым 
вместе учились. Он успешный человек, 
заведует кафедрой, профессор. А потом я 
узнал, что у него родной брат умственно 
отсталый, в школе не учился.
     Жил он около военкомата. У него 
военная форма, портупея, фуражка. 
И он постоянно около военкомата 
вышагивает, марширует, честь отдаёт.  

к.ф-м.н.  Игорь Зорин
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Пятнадцать лет назад в нашей 
стране произошло событие, которое 
без всякой натяжки следует отнести 
к  пот ряс ающим.  Впервые  на 
Центральном телевидении были 
показаны два фильма «Общего дела» 
с последующим их обсуждением. 
Первый фильм назывался «Чижик-
Пыжик, где ты был?», второй – «Давай 
выпьем». 

Основателями популярного 
общественного движения «Общее 
дело» являются председатель «Союза 
борьбы за народную трезвость» и 
настоятель Сретенского монастыря 
Тихон Шевкунов. Тихон Шевкунов 
ранее  окончил  режисс ерский 
ф а к у л ь т е т  В Г И К ,  н а п и с а л 
неоднократно изданную книгу 
«Несвятые святые». Он является 
духовником нашего Президента 
Владимира Путина. В настоящее 
время владыка Тихон епископ РПЦ, 
митрополит Симферопольский и 
Крымский. Только благодаря его 
влиянию удалось эти фильмы «Общего 
дела» показать на телевидении.

Результат просмотра фильмов 
«Чижик-Пыжик, где ты был?» и 
«Давай  выпьем» неожиданно 
оказался ошеломительным даже 
для трезвеннического движения. 
Как писала в феврале 2009 года 
газета «Коммерсант», за месяц 
после их показа продажи водки 
в стране снизилось на 20% (!). 
Двадцать процентов – это очень 
много. Представьте себе, что надо бы 
сделать сейчас, чтобы продажа водки 
резко упала на двадцать процентов?

После телевизионной передачи 
в адрес Сретенского монастыря 
по ступили  тысячи  пис ем  со 
своими историями, поддержкой и 
возмущениями. Близко к тексту, В 
одном из писем было: «Зачем такое 
показываете по телевизору? Пьяницы 
всё равно будут пить, а нормальному 
человеку водка в горло не лезет».

Был анонсирован показ следую-  

Про день рождения ребёнка, беременность и алкоголь
Но их к показу на телевидении не 
допустили, несмотря на солидные 
возможности настоятеля Сретенского 
монастыря.  Такова сила влияния 
алкогольной мафии в нашей стране!

В фильме «День рождения» учёные, 
врачи высшей категории, специалисты по 
проблемам детства излагают свою точку 
зрения о влиянии «умеренного» алкоголя 
на здоровье народа и его будущее. 
Здесь я старался 
без искажений 
д о н е с т и  д о 
ч и т а т е л е й 
прямую речь 
у ч а с т н и к о в 
фильма. Правда, 
м е с т а м и  н е 
уд е р ж а л с я  и 
вставил свои 
«пять копеек».

И  т а к .  З а 
п е р в ы е  т р и 
м е с я ц а  2 0 0 9 
года в роддомах 
нашей страны 
появились    

3 9 4  3 0 0 
м л а д е н ц е в . 
Более 3000 из 
н и х  ум е рл и . 
У  о д н о г о 
и з  д в у х с о т 
выявляются пороки сердца. 
У одного из тысячи обнаруживают 
последствия генетических мутаций. И вот 
смотрите, что у нас происходит? Ещё 20-
25 лет назад лишь 20% новорожденных 
имели те или иные отклонения в своем 
здоровье при рождении. 

Сегодня у 60% новорождённых 
имеются серьёзные отклонения в 
здоровье. А родители недоумевают – 
мы с мужем здоровые, родственники 
здоровые…. Откуда же болезнь? 

Многие врачи обвиняют в этом 
алкоголь. Его влияние на здоровье ещё 
мало изучено, а наше общество об 
этом почти ничего не знает и живёт, 
глубоко погрузившись в искусственно 
распространяемые мифы и заблуждения 
об алкоголе.

Минимальная безвредная доза 
алкоголя научно не установлена, 
а последствия употребления его 
непредсказуемы. Порой узнать об этих 
последствиях удаётся только после 
рождения ребёнка. Может нормально 
протекать беременность, нормально 
пройти роды, а ребёнок может 
оказаться больным или ненормальным.

Исследованиями установлено: 

у полностью непьющих женщин 
рождается 2% детей с отклонениями от 
нормы. У, так называемых, «умеренно» 
и «культурно» выпивающих – 9% (чаще 
в 4,5 раза!). У сильно пьющих уже 74% 
детей рождается с отклонениями.

Ещё в XIX веке одной из причин 
рождения увечных детей были названы 
народные праздники. Уже тогда врачи 
заметили, что большое количество 
детей с пороками рождается через 
девять месяцев после праздника.  Так в 
Швейцарии было установлено большое 
количество умственно отсталых, 
зачатых в период сбора винограда 
и масленицу. В Европе в появлении 
дефектных  детей обвиняли День 
рождения Императора. 

Тогда таких детей с пороками 
развития  называли «дитя весёлого 
ужина».

Достаточно одному или обоим в 
праздник быть «выпивши», чтобы 
породить ребёнка с пороком развития 
головного мозга, пороком развития 
спинного мозга, пороком сердца…. 
Ребёнок может оказаться слепым, 
глухим, с проблемами с различными 

органами и функциями или 
быть совсем, как растение. Если 
нам сейчас нарисовать график 
появления ненормальных детей 
по месяцам, то мы наверняка 
увидим пик в сентябре, а также 
в ноябре (из-за Восьмого марта).

Наши предки сто и более лет 
назад в этом отношении были 
мудрее нас и знали о воздействии 
алкоголя на будущего ребёнка, 
поэтому молодым на осенних 
свадьбах они наливали только 
квас. 

 Сейчас  уже в  ЗАГСе 
молодые с удовольствием пьют 
Шампанское и за свадебным 
столом ещё добавляют.

А если в ьлижайшие дни у 
них получится зачать ребёнка? 
Каким он будет и не потеряет 
ли что-нибудь в своём развитии 
и судьбе?

Момент зачатия – это важнейший 
момент. Если при этом в крови 
присутствует алкоголь, то он может 
повредить генетический материал. 
Воздействие алкоголя на гены подобно 
и сравнимо с воздействием радиации. 
Академик Федор Углов, знаменитый 
хирург с мировым именем, утверждал: 
«Чтобы родить полностью здорового 
ребёнка, его родители не должны 
употреблять алкоголь в течение 
четырёх лет».

У девушки первоначально порядка 
35 000 яйцеклеток и этот запас не 
пополняется. Затем каждый месяц 
некоторые клетки из этого запаса 
готовятся дать начало новой жизни. 

Высшее женское счастье!

(Продолжение на полосе 4)

Конспект фильма «День рождения» 

Часто говорят о сегодняшнем 
дефиците – о малочисленности женщин 
детородного возраста 90-х годов 
рождения. Именно это дефицит привел 
к новому спаду рождаемости с 2016 
года. Но вы нигде, никогда и даже ни 
разу  не встретите пояснение, что к этой 
малочисленности страну привёл разгул 
невиданной доселе алкоголизации 
народа нашей страны в годы развала 
СССР. И другой существенной причины 
этой малочисленно сти  женщин 
репродуктивного возраста просто нет. 
Впрочем и мужчин тоже. 

Трезвость несомненно увеличивает 
рождаемость в стране. А употребление 
алкоголя сокращает численность 
народов и ведёт к замене их трезвыми 
народами за  счёт  изменений в 
национальной и возрастной структуре 
населения. И с этой очевидностью 
трудно поспорить.Разумеется, есть 
и другие причины происхождения 
демографиче ского  коллап с а ,  в 
первую очередь – нематериальные 
причины. Среди них доминируют 
с о ц и а л ь н о - п с и х о л о г и ч е с к а я 
з а п р о г р а м м и р о в а н н о с т ь  н а 
малодетность и психоз сексуально- 
гедонистических удовольствий.

Сейчас за счет притока мигрантов 
с семьями стремительно растёт коли-
чество  многодетных семей. Поэтому 
рождаемость в стране будет нарастать. 
И такой рост может стать серьёзной 
угрозой существованию России.

Выход из демографического кризиса 
коренных народов России видится в 
мощном непрерывном воздействии с 
помощью информационных технологий в 
направлениях укрепления традиционной 
семьи, трезвости и многодетности.

При этом надо отдавать должное 
материальным аспектам воздействия на 
демографическое поведение населения, 
продолжать разумно и избирательно 
усиливать их. Особое внимание следует 
обратить формирование правильных 
убеждений и материальную поддержку 
вымирающего русского народа, как 
фундаментального созидателя России 
и её цементирующей основы. К 
сожалению, эта мысль отметается с 
порога. Доминирует принцип: «Всем 
сёстрам по серьге».

К сожалению, в современном 
мире яркими примерами действия 
информационных технологий является 
их применение для формирования 
отрицательных, разрушительных 
и даже бесчеловечных убеждений 
в головах людей. Таким примером 
является формирование с помощью 
и н ф о р м а ц и о н н ы х  т е х н о л о г и й 
а н т и р у с с ко с т и  н а  Ук р а и н е  и 
последовавшие вслед за этим события.

Необходимость идеологического 
воздействия на повышение рождаемости 
п о я в л я е т с я  в  в ы с к а з ы в а н и я х 
специалистов по демографии, экспертов, 
политиков и руководителей высокого 
ранга.

М и н и с т р  з д р а в о ох р а н е н и я 
д . м . н .  М и х а и л  М у р а ш к о , 
выступая на пленарном заседании 
Государственной Думы отметил 
важность информационной работы с 
подрастающим поколением. В частности 
он сказал: «Совершенно порочная 
практика, которая сформировалась в 
обществе… когда сформировалось 
убеждение, что женщина должна 
получить образование, дальше сделать 
карьеру, потом материальную базу 
себе обеспечить и только после этого, 
уже подходя, так сказать, к такому 
сложному возрасту репродуктивному, 
озаботиться деторождением. Что в 
результате получается?...» 

Далее министр говорил,  что 
рождение первого и второго ребёнка 
вовремя – это здоровье и ребёнка, и 
его матери. И что ещё имеет очень 
важное значение, женщины слышат, 
когда им говорят и откликаются. 
Следует прислушаться к мнению 
министра здравоохранения, что ещё 
в школьные годы надо девушкам 
внушать о необходимости вначале 
родить ребёнка, и лишь потом думать 
о карьере, образовании и прочем.

Жизненно  важно  научиться 
переводить в практическую плоскость 
именно такого рода внушения о 
необходимости вначале родить детей, а 
потом и параллельно с этим заниматься 
карьерой и другими вещами. А иначе, 
как выжить нашему народу?

 Есть немало примеров счастливых 
многодетных матерей и успешных 
женщин.  Неисчислимо больше 
одиноких женщин с дитём и без, 
прозанимавшихся своей карьерой, 
уд о в о л ь с т в и я м и  и  с т а в ш и х 
никому особо не нужными. Сайты 
знакомств переполнены красивыми 
образованными  и  успешными 
женщинами 30-40 лет в поисках 
мужчин. Но там уже и двадцатилетних 
напор велик. А у зрелых мужиков губа 
не дура.  

Следует добавить, что в поддержку 
идеологическому информационному 
воздействию на репродуктивное 
с о з н а н и е  л юд е й ,  н е о бход и м о 
прекратить государственное бюджетное 
финансирование фильмов и спектаклей 
с винопитейными сценами, атрибутами 
а л ко гол я  и  « хох м оч ка м и »  п о 
алкогольным поводам. В современных 
российских фильмах в среднем каждые 
8-12 минут присутствует алкоголь. 
Употребление алкоголя и его атрибуты 
в произведении должны автоматически 
оставлять это произведение за рамками 
госбюджетного финансирования.  

В то же время пропаганда трезвого 
образа жизни должна всячески 
стимулироваться государством. 
Трезво сть в  демографии – это 
увеличение рождаемости здоровых 
и смышлёных детей в достаточном 
количестве. А что ещё народу надо, 
чтобы процветать?

(Окончание. Начало на полосе 1 )
Юрий Кашин О главных направлениях выхода из демографическог кризиса

щих фильмов этой серии: «День 
рождения» и «Восьмое марта». 
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Электронный выпуск
        Печать в местных типографиях

И никому не дано предугадать, 
когда и какая клетка соединится со 
сперматозоидом – здорова или нет 
яйцеклетка, в норме ли сперматозоид 
или имеет генетические повреждения?

Будущее народа находится в 
яичниках женщин. Чем чаще приём 
алкоголя, тем больше вероятность 
повреждений. Чем раньше девушка 
приобщилась к алкоголю, тем больше 
этот риск. Исследования показывают, 
что около 90% девушек уже так или 
иначе приобщились к алкоголю. Раннее 
приобщение приводит к проблемам в 
период беременности: головным 
болям, токсикозам, преждевременным 
родам. Всё это грозит даже тем, кто 
раз в неделю выпивает банку пива или 
бокал вина.

Это знали древние народы. В Индии 
женщинам категорически запрещалось 
пить вино. Нарушившим запрет на лбу 
выжигалось клеймо в форме бутылки. 
Клеймо словно кричало: «Не берите её 
в жёны! Она может родить больного 
ребёнка!»

Не менее опасен алкоголь у мужчин. 
Учёные бьют тревогу. Директор 
Научного центра здоровья детей 
РАМН академик Александр Баранов 
говорит: «Алкоголь просто убивает 
сперматозоидов у мужчин. Просто-
напросто убивает репродуктивную 
систему. Вот ведь вопрос в чём».

Р у ко в од и т е л ь  И н с т и т у т а 
клинической и экспериментальной 
медицины Сибирского академик 
Влаиль Казначеев писал в начале 
двухтысячных: «Уничтожение 
ресурса репродуктивности растёт в 
геометрической прогрессии. Было 
160-170 млн. сперматозоидов в куб. 
см. Сейчас 110 млн. куб.см. У 30% 
девочек дефектные яйцеклетки. 
Это говорит об уничтожении 
репродуктивного потенциала. 
Сексонаркомания, гомосексология, 
гедонизм  –  в  числе  причин 
вымирания нашего народа».

В  акад ем ии  м ед ицинских 
наук сравнили образцы спермы 
непьющих и умеренно выпивающих. 
В сперме трезвенника много 
подвижных активных клеток. В 
сперме «культурно» пьющего много 
сперматозоидов неправильной 
формы, движения заторможены, 
часть клеток сбились в конгломераты, 
а часть совсем неподвижны, то-есть 
мертвы. Это может стать причиной 
бесплодия.

Но население этого не знает, не 
понимает и не принимает. В ответ 
легко можно услышать такие доводы: 
«Вон, те не пили и родили больного 
ребенка. Эти «не просыхают, а дети у 
них здоровые. У нас плохая экология 
и продукты питания». Отбрили!

В России насчитывается от десяти 
до пятнадцати миллионов семей 
бесплодных. 

Про день рождения ребёнка, беременность и алкоголь

(Продолжение. Начало на полосе 2)

(Окончание. Начало на полосе 3)

Юрий Кашин
«Мозг хранит всю информацию, мимо 

которой он прошел, унюхал, попробовал, 
выпил. Всё там лежит.... Поэтому я 
постоянно говорю: нельзя читать глупые 
книги, общаться с придурками, слушать 
плохую музыку, смотреть бездарные 
фильмы».

академик Татьяна Черниговская

Мудрые мысли

     Газета «Родник трезвости» 
издаётся на средства соратников и 
неравнодушных людей. Поддержите 
газету перечислением один раз в 
квартал 1 000 руб. на карту Сберанка 
по тел.: Кашин Юрий Иванович 
 8.912-751-60-67

Людмила Анатольевна 
Поэтическая страничка

 Курсы
 по методике Шичко

– Освобождение от алкогольно-
табачной зависимости по Шичко.

– Восстановление зрения по методу 
Шичко-Бейтса;

Курсы он-лайн и с выездом, 
индивидуальные и групповые проводит 
профессор МАТр

Юрий Иванович Кашин 
т.8.912-751-60-67 samtrezv@ya.ru

Во многих случаях алкоголь 
является причиной бесплодия. 
Алкоголь является, если не 
главной, то одной из главных 
п р и ч и н  д е м о г р а ф и ч е с ко го 
кризиса. Он убивает и калечит 
мужчин, по разным поводам делает 
их непригодными для семейной 
жизни. Это происходит в больших 
количествах. И женщин тоже 
касается. Оценка алкогольных 
потерь в виде преждевременной 
смерти находится в районе 
полмиллиона человек в год. В 
основном это русские и многие 
другие народы. Трезвые народы 
России нормально размножаются 
даже вопреки ковиду и войнам.

Половина взрослого населения 
н а ш е й  с т р а н ы  р е г ул я р н о 
употребляет алкоголь, хотя бы раз 
в неделю. Любое употребление 
алкоголя не проходит бесследно. 
Алкогольные повреждения в 
организме накапливаются в 
течение жизни, а в последствии, 
где тонко, там и рвётся. Организм 
– тонко настроенная система и он 
не настроен на выпивки.

Девушки и женщины должны 
знать, выпивая сейчас, потом 
не надо удивляться, если у них 
появится больной ребёнок.

(Окончание следует)

Девять лет уже без шампанского,
Водки, вина и пива.
Я б раньше сама не поверила,
Что жить можно так красиво.

В воду нырять ледяную,
Бежать по утрам в бассейн.
А не голову править хмельную,
Прихватив в ларёчке «Портвейн».

Вот она жизнь настоящая! –
Я утверждать это смею.
Я ведь не тварь дрожащая,
А всё-таки право имею.
                   *  *  *

Ну, кто придумал этот бред,
Что без хмельного жизни нет?
Что жить нельзя без табака
И шприц сама берёт рука?

А голова дана зачем,
Чтобы сказать: «В неё я ем»?
И что, мозгов совсем там нет
Или не мил стал белый свет?

Но ни Довженко, ни Маршак,
Свершат важнейший в жизни шаг.
Нет, ты сам, сама должны решить,
Что потерять, а что хранить.

И ни «торпедо», и ни код
Спасут от пьянства наш народ.
Лишь сила разума и воли
Нас удостоят лучшей доли.

Когда же в прошлое ты кинешь взор,
Увидишь стыд свой и позор,
Понятно станет вдруг и ясно –
Здоровым трезвым жить 
                                         прекрасно.

                     (Клуб «Оптималист»  
                     Дмитрия Северина

                   г. Великий Новгород)

    05 октября исполняется 120 лет со 
дня рождения академикп Углова
 Это повод весь год напомнать нашим 
соотечественникам о гениальном 
хирурге и выдающемся лидере 
трезвеннического движения Федоре 
Григорьевиче Углове, чей скальпель 
спас десятки тысяч жизней, а трезвое 
слово изменило миллионы судеб!

Математика и рюмочка вина
        Вот и все его занятия. Единственно, 
что есть положительного в этом, такие 
люди долго не живут. И вот один брат 
в семье профессор, а другой – вот так.
    Тридцать процентов детей с 
отклонениями рожают не какие-
то там под забором валяются. Их 
рожают обычные нормальные люди, 
интеллигенция в том числе, которые по 
праздникам любят «рюмочку хорошего 
вина» через себя пропустить. Но всем 
хочется нормального ребёнка, чтобы 
он получил образование, был успешен 
в жизни.
     И вот дети приходят в вузы. Школу 
они как-то прошли и прошли неплохо. 
А матанализ у них тяжело идёт. 
Думаю, если появляются отклонения, 
то они происходят по уровням. 
Выглядит это так. Если ребёнок мог 
родиться талантливым, то он будет 
талантом поменьше. Другой – пусть 
бесталантливый,  стал совсем рядовой. 
А был бы рядовой ум, тот стал совсем 
отсталый. Так пропивается ум детей.
       Пик трезвости и рождаемости у нас 
в стране пришёлся на 1987 год. В 1985 
начались ограничения на алкоголь, 
чуть-чуть краник прикрыли. Чуть-
чуть прикрыли и через два года такой 
результат – пик рождаемости.
    У меня была группа студентов 
по специальности «Прикладная 
математика» двадцать пять человек. Эта 
группа считается у нас в университете 
самой сильной. Я как-то дал им задание 
и хожу смотрю на них. И мысленно 
считаю, кто из них мог бы получить у 
меня на экзамене пятёрку? 
     А пятёрки на экзаменах по матанализу 
получают единицы. Таких студентов 
немного. Если и, скажем, больше пяти, 
то это уже из ряда вон выходящая 
ситуация. 
       И вот я иду и мысленно считаю: «Один, 
два, три….» Я насчитал четырнадцать 
человек, которые по своей подготовке, 
по своим возможно стям могут 
получить отличную оценку. Может 
не все получат. Кто-то поленится, кто-
то растеряется, кому-то не повезло 

или ещё что-нибудь. Но 14 человек 
потенциально могут сдать экзамен 
на отлично. Это были студенты, 
родившиеся в 1987 году.
     Проходит где-то ещё пара лет. А 
там уже тогда торговля спиртным 
вернулась на прежний уровень и даже 
превзошла его. И вот сидит передо 
мной другая группа. Я снова считаю, 
сколько их них могли бы получить у 
меня на экзамене отличную оценку. 
И думаю: «Вот этот может получить 
пятёрку. Вот этому, ну, с натяжкой, 
я, наверное, поставлю пятёрку. 
Всё! Два человека. А остальные 
все слабее и слабее. Хотя в школе 
многие из них учились нормально. 
И некоторые потом кандидатами 
наук стали.
     А спустя время наступает ситуация, 
когда из группы пять человек могут 
хоть как-нибудь сдать экзамен. А 
остальные вообще не могут – не 
хватает уже мозгов. 
     Меня в деканате спрашивают: 
     – Почему у тебя в группе тридцать 
процентов неуспевающих?
    – Так, ребята, у нас такая статистика.              
Тридцать процентов умственно 
отсталых. Они даже списать не 
могут. Вот у меня эти тридцать 
процентов и проявились. Я в этом 
не виноват. Вопросы к родителям. 
     Вот это такая вот беда. Я думаю, 
вот они современные проблемы 
образования. Говорят, давайте 
программу придумаем. А что 
программа? Давайте сейчас вместо 
ЕГЭ проведём нормальный экзамен? 
И 90% его не сдадут.
    А 10%, которые его сдадут 
учатся хорошей сильной школе. 
Но родителям это не нравится. Все 
считают: «Ведь ребёнок у меня 
хороший. Научите его. А если не 
можете, значит вы плохие учителя».
   К  чему это  приводит?  А 
приводит к тому, что школьную 
программу упрощают и упрощают. 
В большинстве школ сейчас нет 
доказательств в математике. 

    Даже нет доказательств теорем 
в геометрии. Но математика 
–  это  доказательства .  Если 
нет доказательств, значит это 
не математика вообще. Но всё 
убирают и убирают темы. Важные 
темы убирают. 
    Раньше эти темы были, их 
усваивали те, кто покорял атом, 
космос. А теперь этих тем в школе 
нет. Комплексные числа убрали. 
Бинома Ньютона нет и школьники 
даже слова эти не слышат. Зачем 
логарифмическая линейка? Сейчас 
есть калькулятор. Зачем логарифмы 
изучать? При всём этом советское 
образование считалось лучшим в 
мире.
    Если по считать,  мы по 
среднедушевому потреблению 
алкоголя сейчас, как в начале 1985 
года. Лучше не стало. Только идёт 
дифференциация людей. В 1985 
году трезвенников практически 
почти не было. Были пьющий 
сильно и пьющий мало. 
     Меня упрекают: 
       – Что ты говоришь «алкоголик»? 
Он мало пьёт!
   – Он малопьющий алкоголик. 
Ну и что?
     Все эти привычки находятся у 
него в голове.
     Сейчас стало по-другому. Есть 
слой трезвенников и есть надежда. 
У нас низкая рождаемость. В этом 
году (2023 году) рождаемость 
ниже, чем год назад. Но надежда у 
меня в другом. У нас стало больше 
многодетных семей.  
     У меня появляются знакомые, у 
которых по четверо-пятеро детей. 
У моей дочери четверо детей. У 
двоюродной племянницы пятеро 
детей. И это трезвые семьи. Дети 
у них вырастут и у них будут 
нормальные трезвые семьи. Ну а 
кто не хочет жить нормально, те 
вымрут. Как по Дарвину написано. 
А у нас есть правильный путь и 
есть надежда.

(г. Пермь)




